

# PlantaDoce.

Empresa

## Corachan sube una marcha en Barcelona e invierte 17 millones en sus instalaciones

La compañía barcelonesa avanza en proyectos relacionados con la oncología, además de dotar de nuevas tecnologías su centro.

A.Escobar  
13 feb 2019 - 05:00

Corachan sube una marcha en Barcelona e invierte 17 millones en sus instalaciones

Corachan acelera en Cataluña con nuevos proyectos en su clínica de Barcelona. La firma sanitaria privada, encabezada por Bartolomé Martínez, su consejero delegado, prevé invertir este año 17 millones de euros en la renovación de sus instalaciones.

En concreto, **la firma ha invertido quince millones de euros en un centro de excelencia oncológica, que dirigirá Joaquim Bellmunt**, oncólogo de referencia en inmunoterapia que ha desarrollado gran parte de su carrera en Estados Unidos. Esta inversión se produce tras una alianza de Corachan y el grupo australiano GenesisCare.

En paralelo, durante todo este año Corachan continuará renovando las instalaciones y los equipamientos médicos del campus, una apuesta que afectará a varias plantas de hospitalización y de consultas, además de la incorporación de nuevas tecnologías.

Corachan incorporará nueva tecnología como el TAC, con capacidad para “angio TC de arterias coronarias y angio TC toracoabdominal con sincronización cardiaca para Tavi y resonancia magnética con capacidad de planificar radioterapia”, según especifican desde la compañía a PlantaDoce, y añaden que la inversión conjunta asciende a dos millones de euros.

**Corachan puso en marcha a finales del año pasado un área nueva de neurociencias**

---

# PlantaDoce.

---

En paralelo, **la clínica ha creado una *joint venture* con Eugin**, para poner en marcha nuevos servicios especializados en reproducción asistida- FIV, que cubrirán las necesidades de los usuarios de ambas empresas.

La clínica privada barcelonesa reforzará de esta manera su campus, con nuevas dotaciones para medicina reproductiva. El acuerdo incluye obras con apertura de instalaciones nuevas, que se materializarán durante este año.

Asimismo, a finales del año pasado Corachan amplió su cartera de servicios, con la apertura del área de Corachan neurociencias, con unidades de alta complejidad como la de epilepsia o las operaciones de escoliosis del Doctor Olaverri.

## **La compañía cerró el ejercicio 2018 con una facturación aproximada de 50 millones de euros**

**Corachan, que cuenta ya con 98 años de historia, ha invertido 20 millones de euros en los últimos cuatro**, principalmente en la ampliación y rehabilitación de su edificio histórico y en la puesta en marcha de un nuevo bloque de oficinas y consultas externas. En declaraciones anteriores a esta publicación, Martínez reconocía que Corachan financia sus inversiones con el propio flujo de caja (*cash flow*) que genera la clínica. A cierre de 2018, la empresa facturó cerca de 50 millones de euros, y prevé alcanzar este año los 55 millones, gracias a la incorporación de nuevos especialistas.

**El grupo está controlado por la familia Moll**, que controla el 80% del capital de su capital, con la compra de las participaciones de médicos, sus accionistas históricos. Por el momento, la compañía descarta competir en la adquisición de otros centros, sino que trabaja en “desarrollar un campus potente”.

Al hilo de esta concentración en el sector sanitario, el consejero delegado de Corachan opina que “en Barcelona probablemente exista una cierta saturación de camas; hay poco espacio para un jugador más y para poder revertirlo hay que mejorar el posicionamiento de los que no están en el oligopolio, ganando cuota de mercado y arañándose a estos”.